
平成２８年度第２回大分県行財政改革推進委員会 主な意見

報告１ 平成２７年度包括外部監査主な意見等への対応について

○研究機関部門を研究業務に特化させるという観点から、資産管理を含めた管

理部門の共通化を中長期的視点から検討していただきたい。【安藤委員】

〇毒劇物管理の厳正化について注目されている中、施錠格納や持出管理、月次

の棚卸などがどのようにされているのかなど、県として必要な措置があれば

手を打っていただきたい。【安藤委員】

〇県がホームページ等に開示している情報について、アクセスログなどを分析

して、関心をもってもらえるような情報開示のあり方を考えていただきたい。

【阿南委員】


